

# Ontario-Montclair

## School District

950 West D Street, Ontario, California 91762 • (909) 418-6445 FAX: (909) 459-2542

**OFICINA DEL SUPERINTENDENTE**

### BOARD OF TRUSTEES

Sonia Alvarado  
Kristen Brake  
Sarah S. Galvez  
Flora Martinez  
Elvia M. Rivas

James Q. Hammond, Ed.D.  
*Superintendent*

Febrero 2025

### **Asunto: *El compromiso continuo de OMSD a un entorno de aprendizaje seguro, inclusivo y de apoyo para todos los estudiantes.***

Estimadas familias, estudiantes, miembros del personal y de la comunidad del Distrito Escolar Ontario-Montclair:

En el Distrito Escolar Ontario-Montclair, nuestra máxima prioridad es garantizar que todos los estudiantes tengan acceso a la mejor educación en un entorno escolar seguro, respetuoso y acogedor. Permanecemos firmes en nuestro compromiso de fomentar un sentido de pertenencia para todos los estudiantes, y al mismo tiempo velar por la protección, seguridad y privacidad de nuestros estudiantes y sus familias, independientemente de su origen o circunstancias.

Para muchos miembros de nuestra comunidad de OMSD, el panorama político y de inmigración actual puede traer incertidumbre, preocupación y ansiedad. En estos tiempos, queremos asegurarles que nuestras escuelas siguen siendo lugares de aprendizaje, apoyo y seguridad para cada estudiante. La compasión, la inclusión y el respeto están en el centro de todo lo que hacemos, y seguimos apoyando a nuestras diversas y vibrantes comunidades escolares.

La Corte Suprema de los Estados Unidos ha defendido durante mucho tiempo el derecho de todos los niños a recibir una educación pública gratuita, independientemente de su estatus migratorio, como se describe en el caso histórico Plyler v. Doe. Además, según el Proyecto de Ley 699 de la Asamblea, OMSD, como todos los distritos escolares del estado, no recopila información sobre el estado migratorio de las familias, ni recopilamos números de seguro social. Esta política está en lugar para asegurar que todos los estudiantes puedan tener acceso a su derecho a una educación sin miedo o intimidación. Como tal, OMSD, no tiene ninguna información relevante relacionada con el estatus migratorio y no participará en ninguna investigación federal de inmigración en nuestras escuelas. Mantendremos nuestro compromiso con el derecho a la privacidad y haremos todo lo posible para minimizar las interrupciones en nuestras escuelas.

Como parte de nuestra inquebrantable dedicación a la seguridad de los estudiantes, contamos con protocolos claros y establecidos. Cualquier solicitud de acceso a un estudiante o al campus de la escuela debe seguir los estrictos procedimientos de seguridad de nuestro Distrito, incluyendo:

- Todos los visitantes deben seguir nuestros estrictos procedimientos, incluido un proceso de identificación, antes de poder entrar a nuestras escuelas.

*“Our Community, Our Children, Our Commitment, Our Future”*

- Los padres/tutores serán informados según sea necesario cuando cualquier solicitud oficial involucre a su hijo(a).
- Nuestro personal está capacitado para seguir todos los protocolos de seguridad para garantizar el bienestar de los estudiantes.

Animamos a nuestras familias a que se pongan en contacto con nosotros si tienen alguna inquietud o necesitan apoyo adicional. Los consejeros escolares y los recursos del distrito están disponibles para ayudar a los estudiantes y a las familias que se encuentren en una situación de incertidumbre. A continuación, hemos incluido algunos recursos que puede encontrar útiles a medida que navega por los recientes acontecimientos políticos que generan preocupaciones sobre las políticas de inmigración, protecciones y los derechos de los estudiantes y las familias.

[Hablar con niños sobre información de inmigración](#)

[Legal Aid -Plan De Preparación](#)

[Departamento de Justicia de California – Conozca sus derechos educativos](#)

[Departamento de Justicia de California – Protéjase de las estafas de inmigración](#)

Gracias por formar parte de la familia del Distrito Escolar Ontario-Montclair, donde creemos que todos los niños merecen un espacio seguro y enriquecedor para aprender y crecer. Juntos, seguiremos proporcionando un entorno inclusivo y de apoyo donde todos los estudiantes puedan prosperar.

Respetuosamente



James Q. Hammond, Ed.D., Superintendente del Distrito Escolar de Ontario-Montclair